



福原 愛選手と田検中学校生徒との交流の様子
(平成 28 年 7 月 20 日)

愛ちゃんスマイルが

はじけた!!

宇検村でリオ五輪前の 最終合宿を行う

リオ五輪卓球女子日本代表の福原愛選手が7月14日から7月20日まで宇検村で合宿を行いました。リオ五輪への最終調整を兼ねた今回の合宿は、福原選手のマネージャーと(株)奄美大島開運酒造との縁がきっかけで実現。福原選手はコーチやサポートメンバーとともに、1日約12時間のハードな練習を行いました。

7月18日には村総合体育館で公開練習を行い、子ども達との練習試合やじゃんけん大会などをして来場した村民らと楽しく交流しました。福原選手は「とてもいい環境で練習できています。メダルを取り、お世話になっているみなさんに恩返ししたいです」と話し、リオ五輪での活躍を誓いました。

リオデジャネイロオリンピック
卓球女子日本代表 福原愛選手



3

1 練習の合間にスタッフらと意見を交わす福原選手 2 卓球台にサイン（卓球台は元気の出る館に展示しています） 3 真剣な表情でボールを追う福原選手 4 子どもたちとの練習試合後、サイン入りボールを笑顔で手渡す福原選手



4



1



2



5

5 合宿最終日となった7月20日、福原選手は田検中学校を訪れ、生徒らと交流しました。サイン入りの卓球台を囲んでの記念撮影。



団体で銅メダルを獲得！
個人では自己最高の4位！

宇検村からも熱い声援が

リオ五輪は8月5日に開幕。福原選手は8月11日に3位決定選に臨みました。その様子は、元気の出る館の大型スクリーンで中継され、約100名の村民らがチジンなどを叩きながら応援しました。結果は惜しくも4位。しかし、その後行われた団体戦では、福原選手がキャプテンとしてチームを牽引。見事、銅メダルを獲得しました。



3

広報うけん 2016.8